



GAZETTE DE L'ENSEMBLE PASTORAL ONZAIN-HERBAULT

Chambon Chouzy Coulanges Francay Herbault Lancôme Landes-le-Gaulois Mesland Molineuf
Monteaux Onzain Orchaie Saint Etienne des Guérets Santenay Seillac Tourailles Veuves

JUILLET 2020

Presbytère : 18 rue des Rapins 41150 Onzain . tel : 02 54 20 70 75 mail : paroisse-onzain@orange.fr

HORAIRES DES MESSES

JUILLET 2020

D. 5 : 10h Onzain 11h30 Lancôme (*St Pierre*) 18h30 Onzain
D.12 : 10h Chambon 11h30 Landes le Gaulois 18h30 Onzain
D.19 : 10h Molineuf 11h30 Herbault 18h30 Onzain

Samedi 25 : 18h30 Coulanges : messe anticipée du dimanche

D.26 : 10h : Seillac (*St Jacques*) 11h30 Orchaie 18h30 Onzain

La plupart des messes dominicales ont lieu dans les églises d'Onzain et d'Herbault qui sont aménagées pour faciliter le respect des consignes de précautions sanitaires.

Venez avec vos masques

messes en semaine :

Lundi : 11h Orchaie

Mardi : 11h Landes le Gaulois

Mercredi : 11h Chambon

Jeudi : 11h Herbault 18h Onzain (précédée de l'adoration du Saint Sacrement à 16h45)

Vendredi 11h Chouzy

L'été est souvent un temps de pause et permet de se ressourcer.

Prière à mettre dans sa valise :

« **Tu es le Seigneur des vacances**, pas seulement des vacances scolaires ou des congés payés, Non ! Le Seigneur de la vacance, du vide.

Nous, nous aimons les vacances pour faire le plein d'énergie, de santé et de bonne humeur. Nous disons que la vie quotidienne nous épuise, nous vide.

En fait, notre cœur n'est pas souvent vacant pour être à ton écoute.

Le travail, les soucis, les détresses y sont des locataires encombrants que nous ne pouvons ou nous ne voulons pas chasser.

Pour emménager dans notre cœur, Tu voudrais bien, Seigneur, qu'il y ait un peu de place, un peu de vide. Si nous te faisons un peu de place, c'est dans un recoin d'une vie encombrée.

Toi, Seigneur, qui attends la moindre vacance pour t'installer aux cœurs des hommes, aide-nous à rentrer en vacance, sois le Seigneur de l'éternel été, donne-nous la plénitude de la tendresse, la liberté de ceux qui courent annoncer à tous vents que Tu es venu habiter chez eux, leur apportant la joie »

(Auteur inconnu)



Statue de St Jacques dans l'église de Seillac

25 juillet : Saint Jacques, Saint patron de l'église de Seillac.

Fils de Marie Salomé et de Zébédée, saint Jacques est appelé le *Majeur* car il est le frère aîné de l'apôtre Jean. Cela permet aussi de le distinguer de l'autre apôtre Jacques, fils d'Alphée. Saint Jacques est l'un des tout premiers disciples à suivre Jésus. Il participe avec Pierre et Jean à des événements importants : résurrection de la fille du chef de la synagogue, transfiguration, la prière de Jésus au mont des Oliviers. Il était là, sur les bords du lac de Tibériade au moment de la pêche miraculeuse. Jacques est le seul apôtre dont la mort est rapportée dans le Nouveau Testament : « *Hérode fit périr par le glaive Jacques, frère de Jean.* » (Actes 12:2) Le tombeau de st Jacques le Majeur serait situé dans la crypte de la cathédrale St Jacques de Compostelle.

Cette année est toute particulière puisque compte tenue du Covid 19 tous les pèlerinages sont annulés. Cela n'arrêtera pas la foi des pèlerins qui reprendront la route dès que cela sera possible.

La gazette paraît le dernier dimanche de chaque mois pour donner les informations du mois suivant ; il est donc souhaitable de transmettre vos articles au plus tard le 18 du mois en cours.

LA VIE DU SECTEUR : Au mois de juin,

Catéchisme :

- Le 25 : les catéchistes de tout le secteur se sont réunies à Herbault pour faire un bilan de cette année un peu particulière, et pour faire un projet d'année avec le Père Bissy pour la rentrée prochaine.
- Les 11 enfants (8 d'Herbault et 3 d'Onzain) ont eu une préparation spécifique avant leur première communion qui aura lieu le 27 septembre prochain.
- Une rencontre des jeunes qui se préparent à la Profession de foi (reportée le 18 octobre) a eu lieu le 27 juin à la Maison Ste Anne. Elle sera suivie d'autres rencontres en septembre et octobre.



Travaux : Grâce à une équipe de bénévoles très dynamique, les travaux du presbytère d'Herbault avancent à grands pas.

PANIER POUR NOS PRETRES

Vieille coutume de partage dans les paroisses, pour manifester envers les prêtres amitié et reconnaissance et leur fournir une aide appréciable pour les repas.

Dans notre ensemble pastoral, elle est toujours d'actualité ! Pour cette année 2020, il reste quelques semaines à remplir sur le planning. Si vous le souhaitez, vous pouvez participer pour une semaine chaque année, soit financièrement, soit en préparant un repas ou un panier à apporter au presbytère, le jeudi de préférence.

Merci pour nos prêtres.

Inscription ou renseignements : Agnès Bonneville 02 54 20 81 72 ou 06 32 94 35 06

Mail : agnes.bonneville@laposte.net



PASTORALE DU TOURISME : Un service d'Eglise



Sa mission, : promouvoir toutes les dimensions de la connaissance culturelle et de la réflexion spirituelle durant les temps de

loisirs et de vacances afin qu'ils ne soient pas vides de sens.

Ses objectifs : accueillir, écouter, faire découvrir la richesse patrimoniale, donner sens et permettre ainsi d'aller au-delà des images vers l'invisible.

De nombreuses visites d'églises sont proposées.

Ces visites sont organisées par des bénévoles. Leur but n'est pas uniquement historique, archéologique ou artistique. Chaque pierre, chaque œuvre est un témoignage vivant de la foi des bâtisseurs et de la vie passée ou actuelle des paroisses qui ont animé ces églises.

Une brochure précise les dates et horaires de visites.

Elle est aussi consultable sur le site internet :

www.pastoraledutourisme41.fr

(Pour cause de pandémie, les dates sont encore celles de 2019)



FINANCES

Les quêtes dominicales représentent 37% des revenus de nos paroisses, le solde provenant des offrandes pour les obsèques, baptêmes, mariages et dons divers. L'absence de célébrations pendant le confinement a largement contribué à diminuer les revenus de la paroisse alors que les charges restent toujours aussi importantes.

Merci donc à chacun, selon ses possibilités, de participer financièrement, à la vie de notre communauté.



« Demandons la grâce d'aller à la rencontre de chacun en le regardant comme un frère et de ne regarder personne comme un ennemi » *Pape François* (tweet du 13-6-2020)